

EuroAtlantic reconoce labor del sector turístico cubano



La Habana, 24 ene (RHC) La labor del sector turístico de Cuba en el estrechamiento de las relaciones comerciales entre el país y Portugal resultó reconocida este 24 de enero por la compañía EuroAtlantic Airways, con sede en Lisboa.

La aerolínea le entregó un reconocimiento al titular de Turismo de Cuba, Manuel Marrero, quien encabeza la delegación de su país en la Feria Internacional de Turismo Fitur 2019 que tiene lugar hasta el 27 de enero en Madrid, España.

La compañía aérea, con motivo del cuarto de siglo de su fundación, destacó las acciones implementadas por el turismo cubano en favor del desarrollo de las relaciones comerciales entre Portugal y la nación caribeña en la industria de la aviación y el turismo.

También resaltó las relaciones de amistad generadas entre empresas y compañeros ibero-americanos del sector. **(Fuente: [PL](#))**



Radio Habana Cuba